

¿Es la inteligencia lo único que importa?

Sumo Sacerdote HC 666

[Octubre 17, 2019](#)

Una cosa común que la gente siempre se dice a sí misma y a los demás es que la gente es estúpida, sin embargo, como se puede entender, hay una verdad a medias en esto. Lo que significa ser estúpido es un tema muy amplio, al igual que lo que significa ser «inteligente» es otro tema muy amplio.

Ser muy capaz intelectualmente, tener buena memoria o ser hábil en algo en particular no significa necesariamente que uno sea inteligente, pero en nuestro mundo actual, es un factor importante. En nuestro mundo actual, la capacidad para formas de pensamiento mecanicistas, repetitivas, no artísticas y no imaginativas, que se repiten todo el tiempo [en particular debido a su utilidad para generar beneficios] se consideran «inteligentes», mientras que otras cosas se consideran estúpidas. Nos centramos mucho en procedimientos mentales específicos, que consideramos «inteligencia» en sentido amplio.

Atendiendo a meros estándares de CI, podemos hacer una clasificación como la que algunos libros han intentado hacer en el pasado, que trata de clasificar a las personas en inteligentes y en básicamente retrasadas. Según esta gente, un CI alto es la base para saber si uno es inteligente o no, y si uno tiene un CI más bajo, tiene que ser tonto e inútil. Pero, una vez más, este no es el caso.

Sin embargo, es evidente que esto no es así. Muchas personas «Inteligentes» en Silicon Valley y en muchos otros lugares, se sobreestiman tanto, que esta capacidad intelectual eclipsa todo lo demás, incluyendo los instintos de supervivencia, la previsión, y muchas otras cosas que son

esenciales para decir que hacen un paquete de lo que llamamos inteligencia. Para estas personas de «alto coeficiente intelectual», uno puede publicar una investigación universitaria mediocre o falsificada sobre cómo la mezcla de razas debe convertirse en una ley, y estas personas «inteligentes», lo considerarán. A pesar de que esta práctica puede producir un menor coeficiente intelectual, un tremendo daño a la civilización, romper toda la cohesión social, y muchas otras cosas, lo considerarán. Esto es porque a pesar de la inteligencia, uno no es inmune al lavado de cerebro.

Por ejemplo, miren como muchas de estas personas se juran tantas cosas «idealistas» que rara vez tienen que ver con alguna realidad, naturaleza, y que obviamente se observan en tiempo real para hacer colapsar este mundo. Ellos creen que sus «ideas» son revolucionarias, pero han sido alimentadas con maíz a los Estados Unidos durante generaciones por el comunismo generacional, la justicia social, y muchas otras agendas más nefastas. Las ideas de «igualdad para todos», «asimilación racial», «crisol racial» son todas ideas aburridas que han sido tamborileadas comunistamente en la humanidad durante siglos y siglos. El tambor más grande de esto ha sido lo que muchas personas de alto coeficiente intelectual pretenden que huyen: el cristianismo. A pesar de su inteligencia, no ven el elemento propagandístico que hay en la habitación y lo ignoran.

A pesar de su alto CI, se les escapan muchos hechos obvios. Creen que la inteligencia [tal como se define hoy en día, por supuesto] es lo más grande del mundo y la mayor medida de todas las cosas.

Algunos blancos trabajan ahora para desarrollar la inteligencia artificial, y comen galletas saladas y toman muchas benzos para controlar las copiosas horas de trabajo, y la depresión por no tener novia. Los judíos también trabajan aparte con ellos. En su mente imaginan que lo que están creando beneficiará al mundo, acabará con la pobreza, quién sabe con qué se alimenta cada uno.

Stern por su creencia en su propia inteligencia, creen que al desarrollar una mega-inteligencia como lo que se supone que es la IA, de alguna manera, porque ellos la programaron, se someterá a ellos. Después de todo, vieron Star Trek y el robot era especialmente amistoso, pero la realidad de haber sido preprogramados con este fin durante generaciones también se les ha escapado. Poco entienden que están caminando en un camino establecido por seres más inteligentes que ellos.

Esta es la misma creencia falsificada de que un Mamut gigante con una inteligencia calculadora muchas veces mayor que la de un humano, tomará a un pequeño bebé y lo protegerá, porque uno vio un video de un tigre atendiendo a un bebé en Youtube [alerta de spoiler, el tigre fue castrado, tranquilizado y alimentado] y consideran que este estado artificial de las cosas es impenetrable a la realidad en sí misma - nada puede salir mal, nuestra «mente» ha dominado todo lo que hay que dominar. Un Mamut, sin embargo, es más probable que vaya a Mamut'ing que ir a la restauración de los bebés pequeños con sus pies gigantes y tamaño gigantesco. La única fortuna que puede esperar la humanidad tras la creación de algunas cosas, es que el Mamut no decida pisar a dicho bebé. Transferir la capacidad intelectual y el poder de cálculo no es nada, pero transferir un corazón y la sabiduría de la vida, es una imposibilidad para una entidad no humana.

En cuanto a cómo las personas sin corazón que trabajan sólo en un aspecto de la inteligencia podrán transferir estas nociones a dicha inteligencia, pueden traer a algunos de estos falsos " Nueva Era del Amor " entrenadores y filósofos israelíes que roban sus temas de discusión de los foros de Internet y pretenden ser muy perspicaces. Y alimentarán a la hiperinteligencia con algo de ciencia. Tal vez este será el momento en que el Mamut responderá: «Estúpido judío, ¿crees que puedes joderme?» y responderá con un incidente tipo Skynet que acabará con los elegidos.

Con estas cosas nunca se sabe. En cualquier caso, podemos ver que una inteligencia elevada no garantiza muchas otras cosas, definidas a grandes

rasgos en términos de suerte, desconocimiento, o incluso, que uno tenga sentido común.

Basta con considerar la migración europea para entender lo anterior. A la gente se le dijo que todo iría bien y que la gente se integraría, trabajaría pacíficamente, y que entonces un enorme arco iris vendría sobre Europa. En lugar de un arco iris lo que vino es que grandes naciones como Francia se están convirtiendo actualmente en retretes vivientes. La respuesta de los «Grandes Intelectuales» es intelectualizar aún más, y cavar su propio agujero más profundo. Después de todo, son tan inteligentes que no pueden equivocarse, y el error más espantoso que pueden cometerse a sí mismos es admitir que se han equivocado en algo.

Un sinfín de miles de millones invertidos en intentar convertir sueños sin sentido en una realidad aún más inútil.

Por otro lado, un granjero típico, que vive en algún lugar y tiene algunas hijas, instintivamente entiende que la mezcla de razas de sus hijas es una estrategia de supervivencia absolutamente retardada. No puede articular este pensamiento, por lo que en su lugar es «racista», y esta forma de instinto es ridiculizada, a pesar de que es totalmente básica y esencial para la vida. También puede ser diez veces mejor pareja sexual que toda esa gente con el cerebro lavado que se pasa el día leyendo libros sobre cómo tener relaciones sexuales, basándose sólo en el mero instinto. Este granjero no necesita muchas explicaciones científicas sobre por qué un simio tonto va detrás de una hermosa chica blanca, ellos lo entienden, y lo tienen claro.

Es evidente que cuando se pretende cambiar las cosas y el apoyo a los peligros emergentes, intentar convencer a los muy intelectuales es como llenar una presa de agua con agujeros en el fondo, que te exige siempre más agua. Un ejemplo de esta realidad protegida es cómo otra persona más en Alemania verá a su hijo apuñalado por algún orco. Entonces, como hizo una madre en un tribunal, se acercará al orco e intentará abrazarlo.

«Pobre orco», pensará la elfa, »qué te ha hecho Saruman. Ciertamente matar a mi hijo merece muchos honores, dinero y perdón para ti. Mi trabajo ahora es ayudar a toda la humanidad de orcos asesinos en masa, y destructores sociales, y mostrarles el camino hacia un futuro mejor, en memoria de mi propio hijo. Esto es lo que he sido alimentado con maíz desde que tenía 0 días de edad. La moral del cristianismo me dijo, si ves a un niño en Mordor, acógelo en tu casa, críalo y dale tu riqueza. Luego muere como un buen samaritano y tu riqueza será transferida a Mordor. Al final Mordor será el dueño de la Tierra de los Elfos y tú serás una puta forastera en tu propia tierra, dice Saruman». El Orco se reirá y dirá "Wow, esta mujer realmente se merece un machetazo orco, pero desafortunadamente ahora iré a la cárcel por unos años, mieeeeeerrrdaaaa, Saruman es un genio".

Si una línea lineal de coeficiente intelectual fuera lo único necesario para salvarse de la condenación, nos habríamos salvado hace mucho tiempo, ya que el dominio de las personas con un poderoso bagaje intelectual sería un hecho. Pero una gran inteligencia no implica valores morales, una disposición sensata o buena, y puede que ni siquiera estén relacionados.

Uno puede ser altamente «inteligente» pero tener una moral torcida, un ejemplo a ver aquí son los predicadores sionistas cristianos. Si alguien piensa que estas personas son retardados planos, piense otra vez, estas personas son muy malvados y engañadores estudiados, usando un método bien establecido de Engaño Judío para corromper mentalmente y materialmente la sociedad y dirigirla en el beneficio de Israel. Manifestaciones de estas cosas son los valores morales retardados y planos, que como afirma Yuri Bezmenov, hacen que la gente llegue a un punto en el que sus propios intereses ya ni siquiera se entienden - uno está fuera del extremo.

Entregar tu tierra y tu propiedad y todo lo que posees a hordas invasoras, o ser tan inteligente como para importarte tantos peligros y tantos "MUH SENTIMIENTOS" de los demás, hasta el punto de sentarte y extinguirte

racialmente, no es precisamente una forma genial o moral de actuar de acuerdo con las leyes de la naturaleza. Hasta las hormigas y las abejas entienden estas cosas, pero a los humanos les han lavado tanto el cerebro [excepto a los judíos] que no lo entienden.

La domesticación ha llegado a un punto en el que el mero miedo a ser llamado «Racista» está impidiendo el propio impulso de las especies y la vida - y este es el pináculo de la condenación, que poco a poco se está revirtiendo en la gente Blanca. La persona que tiene 95 IQ y sigue las leyes apropiadas, sobrevivirá y al final también será más astuta, o simplemente enjambrará a los llamados «Inteligentes» y a los elementos auto-inflados. Esta es la razón por la que ves a los judíos volverse locos tratando de mantener su cultura neolítica basada en la tortura, porque esto es una garantía de vida más segura que incluso aspiraciones o sueños mentales más elevados. Siendo gusanos y parásitos de otros durante siglos, que eran extremadamente superiores a ellos, saben un par de cosas.

Se dice que «los retrasados y los mansos heredarán la tierra». Y cuando uno apuñala a su pueblo por la espalda, o se deja llevar por la sofistería hasta el punto de renunciar a su propia nación, a sus propios hijos, a su propia existencia hasta la médula, a su propia sangre, y renuncia eternamente a todas las leyes naturales, es simplemente un necio, y no necesariamente una persona estúpida. La necesidad de la estupidez para llegar a las profundidades más bajas es un requisito previo a la regla de la cristiandad, por lo que los que van a "Heredar la tierra" no va a ser idiotas dispuestos, las personas que sabían la verdad y se acobardaron, y los que mantuvieron la cabeza baja y siguió adelante a pesar de que vieron los acantilados para todos.

Siglos de Cristianismo e Islam están volviendo ahora a nosotros, todo mientras estamos al mismo tiempo avanzando nuestros poderes mecánicos, como por ejemplo, el poder de transferir información. Estamos dando a los antiguos yids sin valor no un portaaviones que han robado por un campesino estúpido, ni un pequeño ejército de espadas, sino

superordenadores, y viajes espaciales. El yid lleva el mismo sombrero hoy que hace 2500 años, y canta la misma maldición hoy que hace 2500 años, con el mismo odio puro hacia lo que es mejor que él que en aquel entonces. El Yid siente lo mismo que sintió en Roma, lo mismo que siente hoy en los Estados Unidos, y canta el mismo lamento. Solo que ahora el Yid tiene mucho poder, y lo mismo pasa con los secuaces con los que quiere «Heredar» la tierra, para que sean sus esclavos.

Si a uno le tienen que enseñar en la universidad lo que entiende una hormiga desde que tiene unos días de vida, entonces no vamos hacia una civilización más inteligente, sino hacia una jactanciosa civilización de retrasados. Ahora vamos casualmente al espacio y todavía no hemos comprendido las nociones fundamentales de la sangre o de nuestra propia existencia, lo cual es peligroso.

Nuestro corazón y nuestra sabiduría necesitan mucho trabajo, y lo mismo ocurre con nuestro espíritu y nuestra comprensión natural.